
Protokoll: 

RM Naumann merkt an, dass der Einbezug der Wohnbaugesellschaft nicht vernachlässigt werden 

sollte, da einige Fassaden in Koblenz durch Projekte in diesem Rahmen eine Wiederaufwertung 

erfahren könnten. 

Die Vorsitzende verweist auf die bereits geplanten oder sich in der Umsetzung befindlichen Projekte 

zu Urban Art. 

 


